



UNA ACTIVIDAD DESCONOCIDA, LA MUJER, EN EL COMERCIO DE ANIMALES

Iridi Avila¹ y RAYMUNDO AVILA BENITEZ²

1 Escuela Nacional de Antropología e Historia, 2 Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. iridi.avila@gmail.com

Sabemos sobre la actividad de las mujeres en las diferentes áreas que realizan sin descuidar sus actividades en el hogar, una de ellas es la venta de los animales en los mercados. En estos lugares llegan los compradores en su gran mayoría hombres. El trabajo fue conducido en la comunidad de Zozutla, Puebla; para el estudio se realizó una encuesta, se eligieron a mujeres que vendían ovinos y caprinos tomando datos a una hora determinada. Los datos fueron capturados y analizados utilizando el paquete estadístico SPSS. Los resultados obtenidos fueron 32 visitas, en los años de 2014 -I 2015, se encontrando una mayor proporción de ovinos a la venta, considerando que las actividades en este lugar empiezan en la madrugada, para obtener los datos se realizó los recorridos de las 8:00 a las 12:00 de la mañana, un horario donde se encontró a más personas de este sexo, las vendedoras se ubican afuera del mercado, estas se desplazan en los corredores, con los animales amarrados. La venta de animales se da con pocos animales teniendo como máximo de uno hasta diez animales, se observó que la época del año y la presencia de ella con gente menor.